

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

Lagos

13.12.99

Lagos a sus adherentes con respecto a la segunda vuelta:

### **LUCHARÉ POR NO DEFRAUDARLOS**

*\* Aseguró que trabajará intensamente en esta nueva etapa, enfatizando el significado de "crecer con igualdad".*

Confiado en que obtendrá en triunfo en la segunda vuelta se mostró hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, en una conferencia de prensa realizada en el Hotel Carrera.

"Estamos llamados a resolver una encrucijada en la historia de Chile y tengo una profunda convicción en cómo lo vamos a resolver", afirmó Lagos. Explicó que los dos puntos porcentuales que actualmente lo separan de la mayoría lo hacen pensar que el triunfo está al alcance de la mano.

El abanderado reconoció que el resultado de la derecha representa "un voto de insatisfacción" que está dispuesto a recoger para lo cual seguirá intentando transmitir su lema de "crecer con igualdad". "Quiero entender esta segunda vuelta como una oportunidad de llegar con mayor claridad con el mensaje que hemos planteado a Chile", comentó. Agregó que el país debe entrar al próximo siglo como una nación desarrollada en la que se derrote el desempleo y el progreso llegue a todos los sectores sociales.

"Estas cinco semanas van a ser cruciales para definir el destino y las características de este país", dijo Lagos y aseguró que no parará de trabajar hasta el 16 de enero, pues "nada está asegurado". Reiteró que a pesar de esto, su proyecto vencerá ya que "es lo que está en el corazón de lo que plantea la sociedad chilena".

Con respecto a los motivos que le impidieron ganar ayer los comicios, el líder concertacionista precisó que existen elementos de mediano y de largo plazo. En lo más inmediato, destacó el contexto económico en que se produjeron estas elecciones (alto nivel de cesantía y cero crecimiento del producto), y en lo más profundo, nuevas demandas. "Hay un cambio sociológico más profundo en el país que, tal vez, la dirigencia política -yo incluido- no hemos captado en su profundidad", admitió.

Lagos dijo que continuará trabajando con su equipo, reforzando algunas áreas para mantener el 48% logrado ayer en las urnas y conquistar los votos que faltan para alcanzar la primera mayoría. Para eso, enfatizó que apelará a cada ciudadano, especialmente a las mujeres, y que utilizará todo el apoyo y la movilización de sus adherentes. "Lo que he recibido entre ayer y hoy son muestras de toda nuestra gente que está dispuesta a hacer un esfuerzo mucho mayor porque percibe que de la tarea de nosotros depende el país que vamos a construir".

Añadió que ha sentido la esperanza de mucha gente en esta campaña: "No los voy a defraudar, voy a luchar por la victoria porque nuestra victoria es no defraudarlos".

Después de la conferencia de prensa en el lugar que ayer sirvió de sede a su comando, el abanderado se trasladó junto con su señora Luisa Durán hasta la población San Gregorio de La Granja. En la Unidad Vecinal número 5 de ese sector de la capital se reunió con mujeres que confirmaron su apoyo y otras que, votaron por Lavín, también le manifestaron al candidato su adhesión para la segunda vuelta.

"Hoy he querido llegar acá a compartir con ustedes, a dar las gracias por el apoyo que me dieron ayer y a decirles que, en las próximas cinco semanas, vamos a hacer un gran esfuerzo para que el 16 de enero tengamos una decisión clara", dijo Lagos. Agregó que la primera tarea será alcanzar un índice de empleo "como

corresponde” y prometió doblar el número de jardines infantiles “para que sea posible que ustedes trabajen y los niños tengan con quién quedarse”, expresó.

También tuvo la palabra Luisa Durán, quien manifestó su preocupación y compromiso de trabajo con las mujeres. “Estoy con ustedes y tenemos las pilas puestas: No se preocupen que vamos a ganar en enero”, afirmó.

**Oficina de Prensa**  
**Comando de Ricardo Lagos**